

13-1-9

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
DIRECCION DEL PROTOCOLO

CON ANEXO

DEL DIRECTOR DEL CEREMONIAL Y PROTOCOLO
AL SEÑOR CARLOS BASCUÑAN, JEFE DE GABINETE DE
SU EXCELENCIA EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

En relación con la petición de US. de tener más antecedentes para la audiencia solicitada por el Presidente Nacional del Colegio Profesional de Relacionadores Públicos de Chile, Señor Marcos Veragua con Su Excelencia el Presidente de la República, remito a US. antecedentes entregados por la mencionada Institución.-

10/3
Excmo
Sr. Bascuñan
Vicki



Excmo
27-feb.92.-



COLEGIO PROFESIONAL
DE RELACIONADORES PUBLICOS
DE CHILE

SANTIAGO, 27 de Febrero de 1992.=

Señor
Director de Protocolo
de la Cancillería
Don Carlos Klammer Borgoño
P R E S E N T E.-

Señor Director:

Nos es muy grato dirigirle la presente, para referirnos a la realización de nuestro Primer Congreso Internacional de Relaciones Públicas, programado para los días 29, 30 y 31 de Mayo próximos en la ciudad de Santiago.

El evento está inserto en la tradicional celebración de la Semana de las Relaciones Públicas y en el Día Nacional del Relacionador Público, que corresponde al 26 de mayo de cada año y que fuera instaurado mediante el D.S. 136 del Ministerio del Interior.

A nuestro Primer Congreso Internacional, concurrirán los máximos dirigentes de la Confederación Iberoamericana de Relaciones Públicas -CIRP- y delegados de América y Europa, en representación de las agrupaciones de los profesionales de la especialidad.

La reunión internacional es la culminación de una serie de actividades de carácter académicas, culturales, gremiales, deportivas, sociales, de ayuda a la comunidad, etc., que durante la semana se llevarán a efecto en la capital como en las distintas regiones del país.

Hacemos presente al Sr. Director, que existe un singular interés de parte de los delegados extranjeros por conocer la realidad que enfrenta nuestro país, tanto en el desarrollo alcanzado, como en la consolidación del proceso democrático que está viviendo. Por este motivo, nos estamos esmerando por brindar a todos ellos, las mejores atenciones que permitan cumplir con nuestros objetivos como relacionadores públicos y también como chilenos.

Para conocimiento del Sr. Director, ponemos en antecedente que nuestro Colegio Profesional fue fundado el 26 de Mayo de 1983. Cuenta con alrededor de un mil asociados que diariamente están cumpliendo sus labores habituales en las más distintas actividades de los sectores público y privado de la vida nacional.

Nuestra labor profesional es la de administrar adecuadamente la comunicación en la organización, cualquiera sea su naturaleza. Consideramos a nuestra profesional como una rama de la administración. Para ello, las Relaciones Públicas aplican las siguientes funciones:



COLEGIO PROFESIONAL
DE RELACIONADORES PUBLICOS
DE CHILE

- Función Informativa: establecen un proceso de comunicación que permite a los individuos y grupos de un colectivo social, informarse sobre los objetivos, proyectos y situación de esa entidad. Es un proceso de sentido doble, ya que tanto la empresa como las personas intercambian información o experiencias mediante los canales establecidos por las Relaciones Públicas.
- Función Persuasiva: Comprenden todas las acciones destinadas al convencimiento de públicos determinados sobre aspectos de relevancia organizacional. El profesional de las Relaciones Públicas necesita predisponer favorablemente a los públicos internos y externos respecto a la imagen que la entidad desea proyectar.
- Función Integradora: Las Relaciones Públicas tienen dentro de sus responsabilidades la interpretación de las opiniones de los públicos internos y externos, recopilando la información necesaria. Es importante recalcar su rol de hacer comprender a la Dirección acerca de las tendencias de la opinión en diversos tópicos, para lo cual será necesario establecer relaciones permanentes con los públicos y promover las medidas pertinentes para el manejo de esas relaciones.
- Función Social: Existe consenso que las organizaciones, independientemente de sus objetivos particulares, deben propender al bien común de la sociedad. La participación en campañas de beneficio social, cultural y deportivo es otra de las funciones de las Relaciones Públicas.
- Función Investigadora: La investigación es un requisito imprescindible para el diseño de las estrategias de Relaciones Públicas y también para una toma correcta de decisiones. La función investigadora es muy valiosa en cada actividad que se emprenda y, determinante en el control, seguimiento y revisión del cumplimiento de los planes de acción. La investigación, aunque rigurosa, no necesariamente es muy costosa. Consiste, principalmente, en la recopilación de antecedentes e información para el diagnóstico, la intervención y la evaluación de una acción determinada.

Por otra parte, es importante señalar, que el Relacionador Público es un profesional que busca establecer interrelaciones entre las organizaciones y sus públicos. En su desarrollo profesional, utiliza elementos teóricos y empíricos que le aportan ciencias y disciplinas del área de la comunicación y de las ciencias sociales. No obstante, en su quehacer propio, posee una óptica y un método de aproximación a la problemática de su profesión que ha elaborado con el tiempo. La formación de su propio punto de vista está en función de los aportes recibidos en la formación teórica, como de la sistematización de sus propias experiencias. El trabajo profesional requiere, en algunas circunstancias, la formación de equipos multidisciplinarios, sobre todo para examinar proyectos de gran envergadura.



COLEGIO PROFESIONAL
DE RELACIONADORES PUBLICOS
DE CHILE

Informamos al Señor Director, que nuestro Colegio Profesional permanentemente está colaborando con programas de asesoría y orientación que desde organismos de los sectores público y privado se nos solicita. Contamos con una labor de extensión a nivel de todo el país, destinada a capacitar a nuestros profesionales y a las entidades que así lo solicitan.

Entre los organismos en los cuales tiene participación y representación nuestro Colegio Profesional, podemos señalar los siguientes:

- Consejo Regional de Desarrollo Metropolitano
- Corporación Nacional de Capacitación en Comercio Internacional -CONACCI-
- Sociedad Científica de Chile
- Consejo Coordinador de las Relaciones Públicas
- Instituto O'Higiniano
- Servicio Nacional de la Mujer -SERNAM-
- Confederación Iberoamericana de Relaciones Públicas
- Grupo Andino de Profesionales de las Relaciones Públicas
- Asociación Latinoamericana de Ejecutivos del Sector Privado -ALEOE-
- Asociación de Exportadoras de Chile -ASEXMA-
- Confederación de la Producción y del Comercio
- Consejo Superior de la Pequeña y Mediana Empresa

En otro orden de cosas, podemos informar al Señor Director, que entre la nómina de delegados que ya han confirmado su presencia en nuestro Congreso Internacional, podemos señalar que figuran los siguientes con los países que representan y que son los presidentes de sus respectivas delegaciones:

- Pedro Olórtegui Fernández, Presidente de la Confederación Iberoamericana de Relaciones Públicas -CIRP-
- Hugo Alborn K., Presidente del Colegio de Graduados en Relaciones Públicas del Paraguay
- Fernando La Hoz Brito, Presidente de Feper-Lima de Perú.
- Edmundo Sosa Saravia, Presidente de la Agrupación de Relacionadores Públicos de Uruguay
- Mauro Vino Llanos, Presidente de la Asociación Boliviana de Relaciones Públicas de Bolivia
- Roberto Porto Símoes de representación de Brasil
- Javier Pérez-Portabella Maristany del Consejo Profesional de Relaciones Públicas de España
- Claudia Saa Avellaneda y José Raúl Ongaro del Consejo de Relaciones Públicas de Argentina

Las personas detalladas en esta nómina, como señalamos anteriormente, son los presidentes de cada una de las delegaciones que ya han confirmado su participación en nuestra reunión internacional.



COLEGIO PROFESIONAL
DE RELACIONADORES PUBLICOS
DE CHILE

En consecuencia, estimamos que a la entrevista solicitada para recibir el saludo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, en el Palacio La Moneda, podrían concurrir 30 personas, que serán los dirigentes nacionales y regionales de Chile, más los presidentes de las delegaciones extranjeras, lo cual constituye una satisfacción y un honor para los organizadores, que valoramos en toda su dimensión. Para poder programar este encuentro con S.E., le enviamos adjunto el programa tentativo del Congreso, solicitando que en lo posible, fuera el día Viernes 29 de Mayo, antes de las 12 horas en que está considerada la ceremonia oficial de inauguración.

De no permitírsele la agenda a S.E., debido a sus altas responsabilidades como gobernante, le sugerimos al Sr. Director, que la entrevista pueda ser fijada durante la Semana de celebración de nuestro Colegio.

Finalmente, de acuerdo a lo conversado con el Sr. Ministro de Relaciones Exteriores, don Enrique Silva Cimma y su Jefe de Gabinete, don Eduardo Ormeño, agradeceremos al Señor Director, dar las instrucciones correspondientes, con el propósito de contar con las facilidades en el Salón VIP dependiente de la Cancillería, para brindar las atenciones a la llegada al Aeropuerto Internacional de Pudahuel de los delegados extranjeros a nuestra reunión internacional.

Con los sentimientos de nuestra mayor consideración y aprecio, saludamos muy Atte. al Sr. Director

p. COLEGIO PROFESIONAL DE
RELACIONADORES PUBLICOS
DE CHILE



MARCOS VERAGUA C.
Presidente Nacional

Boletín Informativo

Organo Oficial del Colegio Profesional de Relacionadores Públicos



Mesa de Honor que presidió la ceremonia inaugural de la Octava Convención Nacional de Relaciones Públicas celebrado en el Salón de Actos de la Intendencia Regional.

Nuestro mensaje:

EL año 1991 ha sido muy importante en la vida institucional de nuestro Colegio Profesional. Se ha ido consolidando el trabajo realizado, fortaleciendo la organización en el plano administrativo y gremial y proyectando nuevas iniciativas en favor de todos sus miembros.

En ningún momento hemos dejado de lado el objetivo fundamental de nuestro Colegio, que es el de velar permanentemente por el nivel profesional y académico de las Relaciones Públicas en el país. Seguiremos con nuestra acción en este sentido por cuanto esa es la misión de la entidad que agrupa a todos los profesionales del área.

Una de las actividades de mayor relevancia que hemos llevado a efecto durante el presente año, lo constituye la Semana de las Relaciones Públicas, que tradicionalmente llevamos a efecto con motivo de la celebración de un nuevo aniversario del Colegio.

En el marco de la celebración de este importante acontecimiento institucional realizamos con singular éxito la Octava Convención Nacional en las ciudades de Valparaíso y Viña del Mar. Alrededor de 500 delegados de las trece regiones del país, se dieron cita en esta ocasión, dejando de manifiesto el poder de convocatoria de nuestro Colegio.

Es importante destacar la presencia y participación en nuestro evento, de una selecta delegación del Consejo Profesional de Relaciones Públicas de Mendoza, República Argentina, que dio un realce especial a nuestra celebración. Si a ello, agregamos a las más altas autoridades de la Quinta Región, y a personeros de las diversas actividades de la zona, es indudable que la imagen de nuestro querido Colegio, se ha visto fortalecida con este evento.

Es por ello, que en este mensaje, deseamos expresar a todos los miembros de la Orden, nuestra sincera satisfacción por cuanto se están cumpliendo las metas trazadas en favor de la institución y de nuestra profesión. Y, lo que es más importante, contamos con el reconocimiento de la comunidad nacional que considera y valora el aporte de los Relacionadores Públicos profesionales a las diversas actividades de la nación.

EL DIRECTORIO NACIONAL

Creado Departamento de Servicio Social y Gremial

El Directorio Nacional del Colegio, puso en marcha el Departamento de Servicios Sociales y Gremiales, con el propósito de favorecer a los miembros de la Orden, con una serie de iniciativas destinadas a prestarle una valiosa ayuda en aspectos de carácter profesional como particular. En fecha próxima, se dará a conocer el programa respectivo, incluyendo todos los servicios en marcha.

Labor de Extensión

De acuerdo al programa de extensión del Colegio, participamos en el Seminario de capacitación sobre Relaciones Públicas, Comunicación Social y Ceremonial y Protocolo, que llevó a efecto la Universidad de Aconcagua. La jornada se realizó en la ciudad de San Felipe y nuestra entidad estuvo representado por los dirigentes Marcos y Patricio Ihnen.

Desde la Segunda Región

El Consejo Regional de la Segunda Región, que preside Miguel Politis, está desarrollando una activa labor en la zona donde su acción es ampliamente conocida. Recientemente, formando parte del Programa V Centenario: Encuentro de Dos Mundos, llevó a efecto con la Universidad Católica del Norte, la conferencia "Ética Profesional y Desarrollo Integral", dictada por el profesor Pedro Aranda Astudillo.

Distinción a Profesionales de la Orden

Como ya es tradicional, en la celebración del Colegio de la Orden, se entregan distinciones especiales a tres profesionales que se hayan destacado por su aporte y trayectoria en la disciplina. Para el presente año, estas distinciones recayeron en Sergio Prieto Arrate, actual Gerente de Relaciones Públicas de Compañía de Teléfonos de Chile, quién luce una importante labor en años de trabajo que prestigia a nuestra Orden. Asimismo, se premió la labor profesional y gremial de Gerardo Duff Santos, actual Presidente del Consejo Regional de la Décima Región, quién ha sido un valioso aporte a las tareas del Colegio. Finalmente, se rindió un homenaje póstumo a Oscar Carrasco Arancibia en mérito a la importante labor desarrollada en vida en favor de la disciplina.



Reestructurado el Directorio Nacional

Con motivo de las renunciaciones voluntarias de los Directores Julio Escobar Cubillos y Julio Reeves Mieres, por razones atendibles y muy lamentables, que impiden al Colegio contar con su valiosa colaboración, han sido nombrados en su reemplazo Carlos Ansaldo Godoy y Fernando Concha Recabarren, los cuales se incorporan al Directorio Nacional en conformidad a los Estatutos de la entidad. En consecuencia, el Directorio Nacional ha quedado constituido de la siguiente manera: Presidente Marcos Veragua Contreras; 1er. Vicepresidente Patricio Ihnen Betteley; 2º Vicepresidente Pablo Eyzaguirre Chadwick; Secretario General Isabel Jara; Tesorero Marcela Trampe Abienzo; Director de Asuntos Internos y de Coordinación Iván Moreira Barros; Director de Calificación Profesional y Docencia Fernando Concha Recabarren; Director de Capacitación y Perfeccionamiento Profesional Eugenio Rengifo Lira; Director de Informaciones y Relaciones Públicas Carlos Ansaldo Godoy; Director de Asuntos Nacionales Marcela Damke Marín y Director de Asuntos Internacionales Gerardo Duff Santos.



La viuda de Oscar Carrasco, Lila de Carrasco, recibió el homenaje póstumo que le rindieron sus colegas al valioso aporte que significó en favor de las Relaciones Públicas. A los pocos días, debimos lamentar también el triste fallecimiento de su viuda.



Vista parcial de la ceremonia de apertura de la Convención Nacional de Relaciones Públicas que en esta ocasión contó con una selecta delegación de la ciudad de Mendoza, República Argentina.

Distinción Internacional

El Consejo Profesional de Relaciones Públicas de Mendoza, República Argentina, nombró como "Miembro Honorario" de la entidad al Presidente Nacional del Colegio Profesional de Relacionadores Públicos de Chile, Marcos Veragua. La distinción le fue entregada en el marco del desarrollo de la Octava Convención Nacional y en mérito al aporte realizado en favor de las Relaciones Públicas, según lo expresó el Presidente del citado Consejo, Licenciado José Raúl Ongaro.

Diseños REVISTAS FOLLETOS
 Tarjetería PAPELERIA FINA
 Calígrafos *Diplomas*

Eyzaguirre 709
Fono 345071
Santiago

El Comercio es una actividad digna
 al Servicio de la Comunidad



- COLCHONES
- MUEBLES
- FRAZADAS
- RODADOS
- LIBRERIA
- JUGUETERIA
- CALZADOS
- DEPORTES
- CAMISERIA
- CONFECCIONES
- ROPA Y ART. PARA GUAGUAS

RODADOS
 ESMALTADOS EN POLVO - TERMO CONVERTIBLE
 LINEA EXCLUSIVA PARA CHILE M.R.

ATENCION
 EMPRESAS
 SINDICATOS
 INSTITUCIONES
 MUNICIPALIDADES
 CREDITOS HASTA
 24 MESES

COLCHON HAWAI
 Cabrera Long Life
 COMPACFLEX

VALPARAISO
 VICTORIA 2404
 FONOS: 217165

MAYORISTAS SALA DE VENTAS EN: MAPOCHO 4448 - 4455 FONOS: 7730137 - 7738282 STGO. (CHILE)

Boletín Informativo

Organo Oficial del Colegio Profesional de Relacionadores Públicos

GOBIERNO CHILENO APOYARA PRIMER CONGRESO INTERNACIONAL DE RELACIONES PUBLICAS



La delegación chilena al Encuentro Internacional de Relaciones Públicas de Mendoza tuvo una destacada participación. En un panel especial intervino nuestro Presidente Nacional Marcos Veragua acompañado de los dirigentes Isabel Nadales y Gerardo Duff.

Con motivo de la llegada de 1992, se avecinan compromisos de gran responsabilidad que deberemos asumir con la más absoluta seriedad y dedicación. Nos hemos hecho el firme propósito de trabajar incansablemente para cumplir con éxito las tareas que nos hemos impuesto en beneficio de nuestro Colegio y de nuestra profesión.

Entre los acontecimientos de mayor relevancia, podemos señalar la incorporación a nuestro Colegio, de los alumnos ya egresados de los distintos institutos profesionales en los cuales se imparte la carrera, con lo cual comienza a producirse el reciclaje, tan necesario en una organización como la nuestra. Siempre lo hemos dicho, que tenemos plena confianza en la juventud y son los jóvenes los que ya empiezan a asumir su responsabilidad. Tenemos mucha esperanza en nuestros jóvenes, por cuanto son ellos los encargados de dirigir en el futuro, los destinos del Colegio y de las Relaciones Públicas de nuestro país.

Por otra parte y de acuerdo a los objetivos trazados, estaremos realizando el 28 de Marzo del nuevo año, el Seminario Nacional denominado "Las Relaciones Públicas en la Empresa del Siglo XXI", en la que participarán destacados empresarios de nuestro país.

Finalmente, llevaremos a efecto en el mes de Mayo, el Primer Congreso Internacional de Relaciones Públicas, con la participación de delegados de América y Europa, que nos han demostrado reiteradamente sus deseos de asistir a este evento.

Es importante destacar, la acogida favorable brindada por el Ministro de Relaciones Exteriores, don Enrique Silva Cimma, que ofreció el patrocinio y la colaboración del Gobierno chileno para lograr el éxito de este importante encuentro internacional.

Es por ello, que no podemos dejar de manifestar nuestra preocupación y el deseo ferviente de contar con la valiosa colaboración de todos y cada uno de nuestros colegiados. Si cada uno de los miembros de la Orden asume su responsabilidad junto al Directorio Nacional del Colegio, estamos plenamente seguros que saldremos adelante en nuestra labor.

Junto con expresar a todos los miembros de la institución, nuestros mejores deseos en compañía de sus seres queridos, formulamos nuestro ferviente anhelo para que en 1992, podamos contar con su apoyo en las actividades de nuestro querido Colegio.

EL DIRECTORIO NACIONAL

El Gobierno chileno prestará todo su apoyo para el éxito de la realización del Primer Congreso Internacional de Relaciones Públicas que se desarrollará en mayo próximo en nuestro país.

Este fue el resultado de la cordial entrevista sostenida por el Presidente Nacional del Colegio Profesional de Relacionadores Públicos de Chile, Marcos Veragua, y el Ministro de Relaciones Exteriores, Enrique Silva Cimma.

Al encuentro concurrirán delegados de América y Europa en representación de las organizaciones que agrupan a los profesionales de esta disciplina. El evento lo patrocina la Confederación Iberoamericana de Relaciones Públicas —CIRP—, a cuyo Consejo Directivo fue incorporado recientemente el Colegio de Chile.

El dirigente de los Relacionadores Públicos del país, informó también al Canciller chileno que la entidad que dirige, ha tenido una destacada labor en los encuentros internacionales recientes de Perú y Argentina, en donde se comprobó el interés en la comunidad iberoamericana por conocer más de cerca el proceso que está viviendo nuestra nación en la consolidación de su democracia.

Finalmente, el Colegio de Relacionadores Públicos de Chile, expresó su reconocimiento al Ministro Enrique Silva Cimma por la importante labor realizada en el plano internacional, lo cual ha sido fundamental para proyectar la imagen de nuestro país hacia el exterior.

SALUDO DEL PRESIDENTE DE MEXICO PARA LOS RELACIONADORES PUBLICOS DE CHILE

El Presidente de México, Carlos Salinas de Gortari, envió un conceptuoso saludo al Presidente Nacional del Colegio de Relacionadores Públicos de Chile, Marcos Veragua, mediante el cual agradece las felicitaciones que se le hiciera llegar en su oportunidad, por la determinación adoptada por su Gobierno, en orden a suprimir el requisito de la solicitud de visa a los chilenos que deseen viajar a ese país en calidad de turistas o por razones de negocios.

La comunicación viene directamente desde el Palacio Nacional del Gobierno de México y es la respuesta a los planteamientos del Colegio de la Orden, en el sentido de que en el mundo moderno se hace necesario eliminar los obstáculos que impiden el acercamiento entre los pueblos del universo, lo que coincide plenamente con la determinación adoptada por el mandatario mexicano.

NUEVOS ARANCELES DE COLEGIATURA

Se pone en conocimiento de los miembros de la Orden, que en la reunión del Consejo Ejecutivo Nacional, se acordó reajustar el valor de la colegiatura a la suma de \$ 12.000 para el período correspondiente a 1992. Esta cantidad po-



EL CONSEJO EJECUTIVO NACIONAL SESIONARA EN LAS REGIONES

Con la participación de los miembros del Directorio Nacional y de los Presidentes de los Consejos Regionales del país, se llevó a efecto la reunión del Consejo Ejecutivo Nacional, que conoció la marcha administrativa y gremial del Colegio.

De acuerdo a los Estatutos de nuestra entidad, este organismo debe reunirse cada semestre para analizar todas aquellas materias de interés general que permitan el avance institucional.

Es importante señalar que con la puesta en marcha del Consejo Ejecutivo Nacional, se permitió la presencia de las regiones en nuestro Colegio y el ánimo en el seno de la institución no es otro que apoyar permanentemente a las regiones, cuyos integrantes son pilares fundamentales en la organización.

Asimismo, con este espíritu, se tomó el acuerdo unánime de reunirse durante 1992, en las ciudades de Concepción y Osorno, con el propósito de llevar el Colegio a las regiones para que se conozca la amplia labor que está desarrollando en favor de la disciplina.



El Embajador de Chile en el Perú, Alejandro Magnet, recibió en audiencia especial a nuestro Presidente Nacional, Marcos Veragua. Pudimos comprobar la importante labor que está desarrollando nuestro representante diplomático en la integración y acercamiento de las dos naciones.

NOTICIAS DEL CONGRESO INTERNACIONAL DE RELACIONES PUBLICAS

—LAN-CHILE fue nombrada como la línea aérea oficial exclusiva del Primer Congreso Internacional de Relaciones Públicas y pone a disposición de los delegados nacionales y extranjeros todos sus servicios en este campo para el traslado a Santiago.

La empresa HUSA HOTELES también ha sido nombrada en exclusiva para atender los servicios de alojamiento de los delegados en nuestro país. Ha destinado a sus hoteles de prestigio TUPAHUE y RITZ para satisfacer las demandas de los delegados del Congreso.

Delegados de Argentina, Perú, España, Bolivia y Uruguay ya han confirmado su participación en nuestro evento. A ellos seguirán sumándose los colegas de otras naciones amigas.

PERSONEROS DEL MUNDO EMPRESARIAL EN SEMINARIO NACIONAL DE RELACIONES PUBLICAS

Con especial satisfacción, informamos que en el Seminario Nacional programado para el día sábado 28 de marzo próximo, en el Centro de Convenciones del Edificio Diego Portales, participarán destacados personeros del mundo empresarial que darán un realce muy singular al evento.

En este Seminario denominado "Las Relaciones Públicas en la Empresa del Siglo XXI", ya han confirmado su participación los siguientes personeros: Fernando Léniz, Gustavo Ramdohr, Rafael Cumsille, Germán Molina, José Antonio Guzmán y Manuel Feliú.



LanChile

UNA EMPRESA AL SERVICIO DEL PROGRESO NACIONAL



COMPACFLEX
VALPARAISO
VICTORIA 2404
FONO: 217165

ESMALTADOS EN POLVO - TERMO CONVERTIBLE
LINEA EXCLUSIVA PARA CHILE M.R.

MAYORISTAS SALA DE VENTAS EN: MAPOCHO 4448 - 4455 FONOS: 7730137 - 7738282 STGO. (CHILE)

DEL DIRECTOR DEL CEREMONIAL Y PROTOCOLO
AL SEÑOR CARLOS BANCUNAN, JEFE DE GABINETE DE
SU EXCELENCIA EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

- 1.- El Colegio Profesional de Relaciones Públicas de Chile (Presidente Nacional, Señor Marcos Veragua) ha comunicado que entre los días 29, 30 y 31 de mayo se realizará el Primer Congreso Internacional de Relaciones Públicas al que concurrirán delegados de América y Europa.
- 2.- El Señor Ministro de Relaciones Exteriores, don Enrique Silva Cimma ha dado toda clase de facilidades para la realización de este evento.
- 3.- Agradeceré a U.S. consultar a Su Excelencia el Presidente de la República si le sería posible conceder una entrevista a las delegaciones extranjeras para un saludo protocolar.-

V. B.
C. Klammer B.
Director

29-ene. 92.-